

DIPUTADO ESCRIBIÓ "MARICONES"

Estay a comisión por dichos

La Comisión de Ética de la Cámara de Diputados, analizó dos denuncias interpuestas por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) contra el parlamentario Enrique Estay.

El diputado formulará sus descargos el próximo jueves, tras haber escrito en su Facebook que algunos estaban "preocupados de los maricones y

no del enjambre de burócratas concertas que destruyen todo, para que los beneficios no bajen a los más pobres y clase media".

En tanto, el Movilh repudió las declaraciones del alcalde de Providencia, Cristián Labbé, quien señaló a Radio Horizonte que la "sociedad hoy día es heterosexual (...) Hay códigos éticos: ni la mujer ni el homosexual pueden andar sueltos por ahí (...) Yo no quisiera que un nieto mío fuera adoptado por un homosexual. Quisiera que tuviera una vida normal".



● PUBLIMETRO